

En San Rafael, siendo las 11:30 horas, del día 28 de Abril de 2012 se da inicio a la 1^a sesión constitutiva del Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil de la comuna de San Rafael ..

El Alcalde da la bienvenida a los consejeros, recalca la importancia de la participación de la comunidad en este proceso, y aboga la palabra a los Sres. Consejeros para dar a conocer sus expectativas sobre esta instancia.

Consejeros recalcan la importancia de mejorar los canales de comunicación y los canales de citación para las sesiones.

Consejero Juan Luco reitera la importancia de participación en este instante. Consejero Leandro Pouc expresa la importancia de hacer más participación a los distintos sectores de la comuna, que los sectores puedan tener otra voz aparte de los concejales, que a su vez los consejeros los mantengan los intereses de la población.

Consejera Amelia Núñez expresa la importancia de que en la elección de Vicepresidente, sea importante de elegir a alguien que represente los intereses de la comunidad.

Consejera Verónica Yáñez señala que como freno que representa, la ha sido la instantánea de participación y se encuentra muy contenta de participar.

Consejera Ana Soípuz señala que espera para este instante tiene para dar respuestas reales y concretas para la comuna, y espera que puedan darse soluciones concretas, con fechas.

Alcalde señala que se han ido dando soluciones a los problemas, y que se han dado respuestas en la medida de las prioridades y oportunidades para la solución.

Consejero Sr. Aris Selagan expresa que él, por su de un sector aliado, viene en solicitar sean escuchadas las peticiones de los sectores, que se den ayudas concretas, que se reflejen en mejorar la situación de calidad de vida de los personas ...

Alcalde señala la importancia de esta instance y buscan soluciones para ello..

Se da lectura a los actos anteriores, que da cuenta del proceso eleccionario, y los resultados de las votaciones que dieron lugar a la presencia de los consejeros en esta instance ..

Consejeros debaten sobre la periodicidad de las reuniones y sobre la idea de proponer la salida de las reuniones desde el recinto municipal hacia los distintos sectores, para que la ciudadanía cuente de esta instancia de participación..

Expresan también su solicitud de envío de las citaciones, por otras vías aparte de la vía legal, ya sea como correo electrónico, telefónica o de manera personal..

Siendo las 12⁰⁰ horas, se da inicio al proceso eleccionario, en votación secreta, conforme lo establece el reglamento en su artículo 26 ..

Durante elección secreta en vótes en urna, se procede obtener los siguientes resultados :

- Juan Luco 3 votos
- Leonel Ponce 3 votos
- Claudio Polina 4 votos.

En consecuencia, se verifica la elección, validándose y dando como resultado, que le fue elegido Vicepresidente el Sr. Claudio Polina ..

Se da cuenta de la próxima sesión, la cual se verificará el día Jueves 29 de Junio de 2012, a las 10:00 horas -

Siendo las 12:15 horas, se da término a la sesión constitutiva
del Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil.



CRISTIAN REYES BUSTAMANTE
SECRETARIO MUNICIPAL (S)